
 
 
 

Comunicato della riunione del 
Consiglio Scientifico del 

13 Dicembre 2021 

Announcement of the Scientific 
Council meeting on 

December 13th 2021 
Ordine del giorno: 

0. Approvazione dell’ordine del giorno  

1. Comunicazioni del Presidente  

2. Piano Triennale di attività 2022-2024 

3. Varie ed eventuali 

Presenti: 

• Prof. Diederik Sybolt Wiersma (Presidente 
INRiM) 

• Prof.ssa Claudia Cecchi (Rappresentante 
MiSE) 

• T.Col. Enrico Dati (rappresentante 
Ministero della Difesa) 

• Dr. Marco Genovese (rappresentante 
INRiM, eletto) 

• Dr. Alessandro Germak (rappresentante 
INRiM, eletto) 

• Dott.ssa Miriam Serena Vitiello 
(rappresentante MUR)  

• Dr. Moreno Tivan (Direttore generale 
INRiM) 

• Prof. Pietro Asinari (Direttore Scientifico 
INRiM)  

 
Assente: 

• Dr. Martin J.T. Milton (rappresentante 
BIPM)  

• Prof. Candido Fabrizio Pirri 
(rappresentante Regione Piemonte) 
 

 

La riunione ha avuto luogo in modalità telematica. 
 
Il Presidente DW apre la riunione alle ore 10:00 
esponendo l’odg. 
DW comunica il forte impegno sul fronte del PNRR 
e PA relaziona circa il PNRR. Inoltre PA relaziona 

Agenda: 

0.  Approval of the agenda 

1.  Communication from the President 

2. Three-year activity plan 2022-2024 

3. Any other business 

Attendants: 

• Prof. Diederik Sybolt Wiersma (INRiM 
President) 

• Prof.ssa Claudia Cecchi (MiSE representative) 
• T.Col. Enrico Dati (Ministry of Defense 

representative) 
• Dr. Marco Genovese (INRiM elected 

representative) 
• Dr. Alessandro Germak (INRiM elected 

representative) 
• Dott.ssa Miriam Serena Vitiello (MUR 

representative) 
• Dr. Moreno Tivan (INRiM General Manager) 
• Prof. Pietro Asinari (INRiM Scientific 

Director) 
 

 
Absent: 

• Dr. Martin J.T. Milton (BIPM representative)  
• Prof. Candido Fabrizio Pirri (Piedmont 

Region representative) 

 

 
The meeting was held online. 

President DW starts the meeting at 10:00 A.M. by 
illustrating the agenda. 

DW announces the great effort towards PNRR and 
PA reports on PNRR.  



 
 
 

sulla possibilità di collaborare con diversi soggetti 
istituzionali per la validazione della qualità dati, 
nell’ambito di un database integrato per la città di 
Torino (Digital Twin). 

PA presenta il PTA. Sottolinea l’importanza delle 
risorse ottenute come FOE, l’opportunità offerte dal 
PNRR, la necessità di una valutazione chiara e 
puntuale delle attività dell’Istituto (non 
numerologica, ma d’impatto) ai fini della strategia 
dell’ente. 

MG interviene sul PTA, esprimendo un generale 
apprezzamento per il documento ampio ed 
esaustivo. Si scusa per eventuali imprecisioni nei 
commenti legate al tempo limitato per l’analisi del 
documento ed auspica che in una futura riunione gli 
argomenti di interesse strategico siano trattati in 
dettaglio. 

DW concorda su questo punto. 

MG prosegue esprimendo grande apprezzamento 
per le risorse aggiuntive che la Presidenza è riuscita 
ad ottenere. Auspica che tali risorse possano 
permettere una revisione del prelievo sui contratti 
e delle modalità di redistribuzione, al fine di 
incentivare i ricercatori nella ricerca di fondi e di non 
rendere difficoltosa la realizzazione degli obiettivi 
degli stessi. 

Apprezza l’importanza, delineata nell’azione #1 
circa il censimento e la valutazione delle attività, 
sottolineando il ruolo del CS in questo rispetto, 
nonché il procedere (azione #4) della definizione 
precisa dei ruoli di ricercatori e tecnologi 
(auspicando una mobilità trasversale, quando 
questa sarà definita anche in vista di prossimi 
concorsi). Riguardo l’attività #2, sottolinea 
l’importanza della partecipazione a master 
universitari congiunti per la promozione dell’ente e 
per il coinvolgimento di giovani ricercatori nelle sue 
attività. 

Precisa che a suo avviso il migliorare la qualità delle 
pubblicazioni (attività #3) sia non solo 

Furthermore, PA reports on the possibility of 
collaborating with several institutional entities for 
the data quality validation, within an integrated 
database for the city of Turin (Digital Twin). 

PA presents the TYP. He underlines the importance 
of the resources obtained as FOE, the opportunity 
offered by the PNRR, the need for a clear and timely 
assessment of the Institute's activities (not 
numerological, but on the impact side) addressed to 
the body's strategy. 

MG speaks on the TYP, expressing a general 
appreciation for the broad and exhaustive 
document. He apologizes for any comment 
inaccuracies related to the limited time for 
analyzing the document and hopes that the topics 
of strategic interest will be dealt with in detail in a 
future meeting. 

DW agrees on this point. 

MG goes on expressing great appreciation for the 
additional resources that the Presidency was able to 
obtain. He hopes that these resources will allow a 
revision of the levy on contracts and the 
redistribution methods, in order to encourage 
researchers to search for funds and not to make it 
difficult to achieve their objectives. 

He appreciates the importance, outlined in action 
#1 about the census and evaluation of activities, 
underlining the role of the SC in regard to this, as 
well as the proceeding (action #4) of the precise 
definition of the researcher and technologist roles 
(hoping for a transversal mobility , when this will be 
defined also in view of upcoming selection 
procedures). Regarding activity #2, he underlines 
the importance of participating in joint university 
masters for the promotion of the body and for the 
involvement of young researchers in its activities. 

He specifies that in his opinion improving the quality 
of publications (activity #3) is not only essential for 
the competitiveness of the body, but also for the 
correct use of public funds and for carrying out the 



 
 
 

fondamentale per la competitività dell’ente, ma 
anche per un corretto utilizzo dei fondi pubblici e 
per lo svolgimento del ruolo di ente di ricerca. Nota 
il trend positivo evidenziato in questo senso nel 
grafico riportato nella parte II. 

Condivide il rinvio della presentazione del piano di 
fabbisogno del personale, al fine di dedicarvi 
l’attenzione necessaria, anche in vista di una sua 
stesura sulla base delle strategie dell’Istituto.  

Esprime un’opinione molto favorevole al piano sulle 
pari opportunità, auspicando iniziative fattive (ad 
esempio convenzioni con asili nido). 

MV esprime apprezzamento per il documento e 
condivide l’utilità di azioni positive sulla parità di 
genere quali convenzioni sugli asili nido. 

CC esprime un generale apprezzamento del 
documento e sottolinea, in particolare, 
l’importanza della parte sull’Open Science. 

AG esprime una condivisione generale delle 
opinioni espresse da MG ed evidenzia come, dai dati 
riportati sul PTA, appaia uno sbilanciamento nei 
mesi uomo dedicati alla R&D, ruolo NMI e KT. 
Suggerisce per il futuro di analizzare con ulteriore 
dettaglio l’attività di ricerca in modo da 
differenziarla tra quella libera e quella finalizzata al 
ruolo NMI. 

ED esprime un parere di apprezzamento per il 
documento. 

A conclusione dell’ampio ed approfondito dibattito 
il CS esprime un unanime parere favorevole sul PTA. 

Esauriti gli argomenti di discussione la riunione si 
conclude alle 11.30.  

role of research institution. He notes the positive 
trend highlighted in this sense in the graph shown 
in part II. 

He agrees on the postponement of the presentation 
of the personnel needs plan, in order to devote the 
necessary attention to it, also in view of its drafting 
based on the Institute's strategies. 

He expresses a very favorable opinion on the equal 
opportunities plan, hoping for effective initiatives 
(for example agreements with nursery schools). 

MV expresses appreciation for the document and 
agrees on the usefulness of positive actions on 
gender equality such as agreements with nursery 
schools. 

CC expresses a general appreciation of the 
document and emphasizes, in particular, the 
importance of the part on Open Science. 

AG expresses a general sharing of the opinions 
expressed by MG and highlights how, from the data 
reported on the TYP, an imbalance appears in the 
man-months dedicated to R&D, NMI and KT role. He 
suggests for the future to analyze in further detail 
the research activity in order to differentiate it 
between the free one and that addressed to the 
NMI role. 

ED expresses an opinion of appreciation for the 
document. 

At the end of the wide and in-depth debate, the SC 
expresses a unanimous favorable opinion on the 
TYP. 

After the discussion topics are over, the meeting 
ends at 11.30. 
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